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AO EXMO. SENHOR - DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE AN RAD|NA, SP

REQUERIMENTO

Requerente: vereador HERNANI DA BAHIA

Requerido: Prefeito Municipal de Andradina

Assunto: informar sobre a demora em efetuar os pagamentos das concessões dos benefícios
do auxilio-transporte Lei 2472/09 e do auxilio financeiro bolsas de estudo lei 3247 h5.

JUSTIFICATIVA

O vereador HERNANI DA BAHIA, foi procurados por vários pais, estudantes
andradinense beneficiados pelos auxílios financeiros, os mesmos relataram que ainda não
receberam as parcelas garantidas por lei, oque esta constrangendo muitos alunos em suas

faculdades, já que os mesmos apesar da dificuldades do covid estão em seus anos letivos
com aulas e provas onlaine (não presenciais) , oque acarreta noOs envios de boletos
normalmente, é clara a necessidade de se efetuar os pagamentos dos auxílios aos estudante.

Do exposto, o vereador HERNANI DA BAHIA, no uso de suas atribuições legais,
REQUER, com fundamento no art. L42, E 3e, X, do Regimento lnterno, seja oficiado a Sua

Excelência Sr. Prefeito Municipal de Andradina, para que informe, através dos setores
competentes da Administração Municipal, em especial a Secretaria da Promoção e Assistência

Social, com relação aos processos seletivos e concessão do auxilio-transporte e auxilio financeiro
Bolsa de estudo, conforme segue:

al A prazo definido para proceder os pagamentos dos auxílios junto aos

estudante conforme regulado pela lei 3247 /t5 e lei 2472/O9;

Sala das Sessões

"Ver. ManoelTeixeira de Freitas".

Andradina, SP, 14 de Junho L

Hernani Ma Hernanida Bahia
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